



## 学校だより

# がじゅまる

今帰仁村立天底小学校・幼稚園 字天底420番地  
TEL (56)2405 fax (56)2242  
園児(27)・児童(166)193名  
職員 20名  
発行：校長 玉城 武利

学校教育目標「心豊かでたくましく生きる天底っ子」(包括目標)  
(知)進んで学習する子 (徳)明るく思いやりのある子 (体)健康でたくましい子

### 平和の大切さを 改めて知った平和集会

今年、沖縄戦が終結し、七十一年目になります。本校では毎年、六月を平和学習月間として、戦争や平和についての本の紹介や沖縄戦のパネル展、沖縄戦を体験した村出身者をお招きした平和集会(講演会)を開催しています。今回は、去った六月十七日(金)に新里清子さん(湧川在住)、上地啓常さん(上運天在住)をお招きして平和集会を開催しました。



低学年は新里さんにお話をしていたいただきましたが、戦時中の学校での戦の訓練の様子を竹槍を見せながら話したり、食べ物がなく、いつもお腹を空かせていて、ソテツを食べるしかなかったことなどを熱心に語っていただきました。高学年の上地さんは、今でも世界のどこかで戦争が続いていることや戦争を起こさないため、平和を守っていただくには何が大切かを話していただきました。戦争の恐ろしさや平和の尊さを改めて感じる事ができました。ありがとうございました。

### 「子どもがつくる 弁当の日」

今年度第一回の「子どもがつくる弁当の日」を六月二十二日(水)に実施しました。「弁当の日」のねらいは①食育の充実…「食の大切さを理解したり、弁当をつくる事で児童生徒の自立に向けた取組の一つとする」、②感謝の心の育成…「家族の触れ合いや弁当をつくる大変さを実感する事で家族への感謝の心を育てる」となっています。食材を買う事から始まり、調理、弁当に詰めて、片付けまでの一連の作業を児童生徒が行う事を基本としています。(できる事から徐々にですが…)

ウラ面に続く



当日は、色鮮やかな弁当を広げ、友達の手当と見比べながら、美味しくいただくことができました。家庭でのご協力に感謝いたします。



### 楽しかった宿泊学習

村教委による教育ファーム事業で六月九～十日の二日間、「あいあい手づくりファーム」において五年生の集団宿泊学習を実施しました。今帰仁村の農業見学では、今泊の緑化木生産や渡喜仁の畜産業の様子を見学し、農家の方から実際にお話を聞く事ができました。宿泊学習の事前学習として村経済課の方を教

室に招き、今帰仁村の農業について学習していましたので、実際に観たり聴いたりできた事は、貴重な体験学習になりました。



また、食品加工体験として、味噌づくりやソーセイジづくりを体験する事ができました。自分達がつくった味噌を熟成させ、家庭科の調理実習で「味噌汁」をつくる計画がありますが、きっと美味しい味噌汁ができる事でしょう。期待しています。

### フラッシング指導を実施 むし歯ゼロを目指して

六月二十九日(水)に北部地区歯科医師会の歯科衛生士のご協力による「フラッシング指導」を全学年実施しました。赤い染め出し液をぬって磨き残しの部分をチェックしました。中には、口の中が真っ赤に染まる子もいました。鏡を見ながら丁寧に磨き、また、歯ブラシの動かし方も指導していただきました。家庭の方でも時々チェックをお願いします。

歯科検診の結果のお知らせが既に各家庭に届いていると思いますので、治療の必要な児童は夏休みを利用して治療をお願いします。**むし歯ゼロを目指しましょう。**



### PTA作業ご協力 ありがとうございました。

六月三日(金)午後四時三十分より、今年度第一回のPTA作業を行いました。小雨の降るあいにくの天気になりましたが、大勢のみなさんの参加がありました。この日に参加できなかったため、翌日に草刈りをしてくださった保護者もいました。お陰様できれいに整備された校庭で、子ども達は伸び伸び活動する事ができます。**保護者の皆さまの協力に感謝いたします。**第二回の作業は、運動会前の九月九日(金)に予定しています。

